
  

INTERPELLANZA 

 
Distributori di bibite 

 
del 16 dicembre 2014 
 
 
1. Perché non mettere acqua minerale ticinese o svizzera e bibite tipo la gazzosa ticinese nei 

distributori di bibite fredde nei vari stabili del Cantone, invece di bibite provenienti 
dall’estero? 

 
2. Come la mettiamo con l’inquinamento, il traffico, il prodotto a chilometro zero, lo spendi in 

Ticino, ecc.? 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 
 
 


